

Poey de Lescar

Mardi 23 avril 2024

Malgré quelques gouttes au départ, nous étions 17. Dès que nous nous sommes engagés sur le chemin verdoyant, la pluie a cessé.



Après une incursion vers l'Est, nous revenons vers le centre-ville et nous faisons la pause près du Herradé. Nous repartons vers le Nord et après être passé sous l'autoroute, nous montons tous vers la « Serre de Poey » ou « Turon de Terre Rouye » : un site protohistorique. Après une descente un peu raide, nous repassons sous l'autoroute et après Aussevielle nous revenons par une belle piste fleurie.

